

Pelukan Kasih di Batas Negara: Prajurit Marinir Satgas Pamtas Yonif 1 Ulurkan Bantuan Hangat di Kampung Logpon

Jurnal Agung - PAPUA.INDONESIASATU.ID

Apr 23, 2025 - 08:45



YAHUKIMO- Di tanah Papua yang penuh tantangan, di mana garis perbatasan menjadi saksi bisu kehidupan yang penuh perjuangan, hadir sebuah momen yang menyentuh hati. Pada Rabu (23/04/2025), prajurit-prajurit gagah dari Satgas Pamtas RI-PNG Mobile Yonif 1 Marinir menunjukkan sisi humanis mereka, tak hanya sebagai penjaga batas negara, tetapi juga sebagai saudara

yang peduli dengan keadaan masyarakat di Kampung Logpon, Distrik Dekai, Kabupaten Yahukimo.

Di tengah alam yang memesona dan jauh dari hiruk-pikuk kota, prajurit Marinir dengan senyum tulus menyambangi rumah-rumah warga. Mereka membawa pakaian layak pakai dan logistik rokok dua hal yang sangat dihargai oleh warga setempat. Namun, lebih dari itu, mereka membawa kehangatan dan perhatian yang nyata. Para prajurit tidak hanya berbagi materi, tetapi juga berbagi kedamaian dan kebersamaan.

Melalui kegiatan ini, Letkol Marinir Siswanto, Dansatgas Yonif 1 Marinir, menyampaikan dengan tulus bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya mereka untuk mempererat tali persaudaraan antara TNI dan masyarakat perbatasan. "Kami hadir di sini bukan hanya sebagai penjaga wilayah, tetapi juga sebagai keluarga yang peduli dengan saudara-saudara kami di Kampung Logpon. Kami ingin memberikan yang terbaik, sekecil apapun itu, untuk mereka," ungkapnya dengan penuh kehangatan.

Senyuman lebar terlihat di wajah warga saat menerima bantuan. Bagi mereka, kehadiran para prajurit bukan hanya memberi mereka pakaian dan logistik, tetapi juga rasa aman dan diperhatikan. Tindak solidaritas ini mengingatkan mereka bahwa mereka tidak sendirian di ujung negeri ini.

Mayjen TNI Lucky Avianto, Pangkoops Habema, memberikan apresiasi tinggi kepada Satgas Yonif 1 Marinir atas kepedulian mereka. "Apa yang dilakukan oleh prajurit-prajurit ini adalah wujud dari pengabdian tanpa batas. Mereka tak hanya menjaga negara, tetapi juga membawa kasih sayang dan perhatian kepada masyarakat. Bantuan mereka mungkin sederhana, namun maknanya sangat besar. Inilah inti dari kehadiran TNI, untuk selalu memberikan solusi dan kebahagiaan bagi rakyat," ujar Pangkoops dengan bangga.

Di Kampung Logpon, di tengah keindahan alam Papua yang memukau, prajurit Marinir telah menorehkan sebuah kisah persaudaraan yang tak hanya tercatat dalam sejarah, tetapi juga terpatri di hati setiap warga. Mereka memberikan lebih dari sekadar materi mereka memberi harapan, kehangatan, dan ikatan persaudaraan yang abadi di batas negara.

Authentication:

Dansatgas Media HABEMA, Letkol Inf Iwan Dwi Prihartono